



El presidente de la Cámara de Diputados invitó a Salma Hayek para inaugurar una muestra de Veracruz en San Lázaro

Hace unos días se filtró la invitación que hacía el presidente de la Mesa Directiva a la actriz Salma Hayek, para inaugurar una muestra de Veracruz en San Lázaro. Le han acusado de intentar hacer campaña con recursos públicos. El minatitleco Sergio Gutiérrez Luna, que preside la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, busca la gubernatura del estado de Veracruz.

https://drive.google.com/file/d/1-7laRoyTJWHpQtF6UA7Fqw6t_7DPytZv/view